



Las razones de Cordero

■ **Inicia una campaña en contra del nuevo titular de la SHCP. Opiniones como las provenientes de la ignorancia del diputado Lerdo de Tejada.**

Los simplones y los enemigos políticos de dos pesos están tratando de hacer una campaña en contra del nuevo secretario de Hacienda, diciendo que la única virtud de **Ernesto Cordero** es ser amigo de **Felipe Calderón** y por ahí resbalan a decir que no tiene capacidad para el cargo o que podría generar incertidumbre en los mercados financieros internacionales... No ha faltado el retrasado que pretenda hacer un símil con **Jaime Serra Puche**.

Estas opiniones sólo pueden provenir de la muy profunda ignorancia como la del diputado del PRI, **Sebastián Lerdo de Tejada** (la hoja de vida de **Cordero** es pública y conocida) o de la absurda mala fe.

Independientemente de su sólida formación académica y el reconocimiento internacional que ha venido construyendo a lo largo de su vida, ha sido subsecretario de Estado y en otra ocasión secretario, es decir, conoce muy bien la formación del gobierno.

No es un improvisado en la Secretaría de Hacienda, puesto que independiente-

mente de que él fue el cerebro económico en la campaña de **Calderón** y una pieza fundamental en el equipo de transición. Propuestas como la de tener un único impuesto son parte de las tesis que desde hace muchos años ha defendido **Cordero**. Este mismo sexenio fue subsecretario de la SHCP.

Su paso por la Secretaría de Desarrollo Social no fue un acto de casualidad o el simple acomodo de un cuarte por parte del Presidente. Es claro que **Cordero** tuvo oportunidad de ver de cerca la pobreza y, como dirían algunos de quienes lo conocen, tener una mayor sensibilidad para disminuir la crítica que se hace a los economistas del sector hacendario en el sentido de que no tienen sensibilidad social.

Habría que esperar que **Cordero** utilice el tiempo como secretario de Hacienda para impulsar una reforma hacendaria que camine en el sentido correcto aprovechando que está el planteamiento de una convención por parte del poderoso senador del PRI, **Manlio Fabio Beltrones**.

Como titular de la Sedesol jamás se desligó de

los asuntos hacendarios, no olvide que la contribución de 2% fue una pelea en la que el Presidente utilizó a **Cordero** como principal vocero. No sólo porque una parte de los recursos fueran para la dependencia que encabezó hasta ayer sino porque **Calderón** siempre tuvo claro que, llegado el momento, este hombre sería su secretario de Hacienda.

RENOMBRADOS

■ **Heriberto Félix Guerra** es un hombre con experiencia no sólo dentro del sector privado sino también del gobierno, quien tendrá la encomienda de dar un golpe de timón en la estrategia de combate a la pobreza.

Deberá generar un sistema que permita efectivamente salir de la pobreza y alejarse de las ideas asistencialistas que estaban todavía muy de moda durante el gobierno de **Carlos Salinas de Gortari**.

La Sedesol es vista por los partidos políticos como una suerte de botín. En la negociación del presupuesto los gobernadores querían llevar para sí la administración de estos fondos porque los ven como una suerte de fábrica de votos.



Fecha 10.12.2009	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

El cambio en la política social debe ser para generar oportunidades de crecimiento y riqueza no para mantener a la gente pobre y recibiendo dádivas del gobierno.

■ A no ser que pasara algo verdaderamente extraño y desconcertante (de esas cosas que sí asustarían a los mercados financieros) el Senado de la República deberá ratificar el nombramiento de **Agustín Carstens** como gobernador de Banco de México.

Como le hemos venido se-

ñalando en esta columna, quien hasta ayer ocupara la Secretaría de Hacienda es un hombre formado en Banco de México, con experiencia internacional y una gran capacidad para manejar la política del banco central.

No debe olvidarse que en el cierre de la campaña electoral de 2006 los priistas dijeron que ellos pondrían a **Carstens** como secretario de Hacienda. Sería un absurdo que no fueran congruentes con un hombre que cumple sobradamente

el perfil para gobernar el instituto central.

Decir que es un hombre de **Calderón** es, sin lugar a dudas, un error puesto que él es un hombre de Estado.

■ **Martín Esparza** quiere mantener vivo un movimiento que perdió por su interés particular. Habla de una mesa de negociación porque en el terreno de la ley va perdiendo todas las instancias. Quiere sentarse en las mesas de la Secretaría de Gobernación para parecer un ente político vivo.

Cordero tuvo la oportunidad de ver de cerca la pobreza y tener una mayor sensibilidad.